

Título: **LarrainVial nombra a cinco nuevos socios e integra a su segunda mujer en este cargo**

LarrainVial nombra a cinco nuevos socios e **integra a su segunda mujer en este cargo**

- La gerenta de distribución de productos a terceros Latam, Soledad Almarza, es la segunda socia mujer del banco de inversión.
- Además, fueron nombrados como socios José Tomás Brahm, Matías Vial, Yosy Banach y Gonzalo Silva.

POR VICENTE VERA V.

Hace 16 años, Soledad Almarza ingresó como analista de distribución de fondos de terceros (DP3) a LarrainVial. Desde esa fecha, la carrera de esta ingeniería civil en industrias de la Universidad Católica

solo conoce de ascensos en uno de los principales actores del mercado.

En 2009, fue nombrada subgerenta del área, cargo que desempeñó hasta 2011, cuando le propusieron ser la nueva gerenta de distribución de productos a terceros Latam.

La semana pasada fue nombrada -junto a cuatro compañeros- como nueva socia de LarrainVial, posición que hasta ahora ocupaba solamente Andrea Larrain, gerenta corporativa de gestión y planificación.

Al interior de la firma, desta-

can que Almarza ha sido clave en la expansión regional del área de distribución de productos de terceros, entregando alternativas de inversión a los clientes institucionales de la región andina.

Almarza es responsable de la relación con gestores internacionales dentro del equipo de distribución de LarrainVial, con quienes ha firmado

varios nuevos mandatos en los últimos años, tanto para distribución en Latam como *US Offshore*.

“Mi rol consistirá en seguir potenciando nuestra expansión global y consolidando la sólida presencia que ya tenemos en algunos de los países de Latam y otros mercados de Estados Unidos”, dice la nueva socia a DF.

Agrega que “mi principal foco es continuar con esta internacionalización de la sociedad, ampliando las relaciones con gestores extranjeros de Europa, Estados Unidos y Asia”.

Así, LarrainVial suma a su segunda mujer dentro de este círculo que lo componen ahora 28 personas.

JULIO CASTRO





“Mi rol consistirá en seguir potenciando nuestra expansión global y consolidando la sólida presencia que ya tenemos en algunos de los países de Latam y otros mercados de Estados Unidos”, resalta Almarza.

Los nuevos socios

Los otros cuatro socios nombrados son: José Tomás Brahm, Matías Vial, Yosy Banach y Gonzalo Silva.

El gerente general de LarrainVial, Juan Luis Correa, destaca que “se ha ido fortaleciendo sistemáticamente este modelo en el que ejecutivos de destacadísima trayectoria siguen

sumando a la compañía desde una participación en el gobierno corporativo”.

Para el proceso de nominación de cada socio, Correa resalta que “se identifican aquellas personas que son capaces de traspasar las barreras, van mucho más allá y que, de alguna forma, generan un aporte relevante para la estrategia de la empresa de largo plazo”.

Los socios que se integran son el gerente de finanzas corporativas, José Tomás Brahm, quien ingresó a la compañía en 2010 como analista de finanzas corporativas.

El gerente de LarrainVial Estrategia, Gonzalo Silva, arribó a LarrainVial como asesor financiero en 2005, dentro del área de gestión patrimonial.

El *cohead of Latin American Equities*, Yosy Banach, aterrizó a la compañía en 2008 como analista de acciones latinoamericanas y a los pocos años fue promovido a gerente de estudios.

Fue nombrado *portafolio manager* del fondo Latam Equities, lanzado en Luxemburgo en 2017, que actualmente maneja más de US\$ 800 millones.

El cuarto nuevo socio es el gerente legal de la compañía, Matías Vial. Ingresó a LarrainVial en 2015, asumiendo su cargo actual.